



## El PAN convoca a defender al INAI en las calles

El presidente nacional del PAN, Jorge Romero, informó que el partido y sus legisladores defenderán al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), así como al resto de los órganos autónomos del autoritarismo de Morena y sus aliados, quienes este miércoles aprobarán la desaparición del instituto por considerarlo inútil.



Durante una manifestación pacífica realizada por militantes del PAN a las afueras del INAI, el presidente del partido recordó que fue Andrés Manuel López Obrador, quien durante su administración afirmó que el INAI era un “instituto inútil, que no servía para nada y que debía de desaparecer”.

No obstante, Romero destacó que el INAI es el instituto que garantiza el derecho de los ciudadanos a conocer la forma en la que cada entidad del gobierno, federal, estatal y municipal, incluidos el Poder judicial y el legislativo,



así como instituciones autónomas e incluso los partidos políticos, gasta los recursos públicos que se le asignan.

Al acusar que la intención de la 4T es que no haya ninguna autoridad capaz de obligarla a rendir cuentas y a proporcionar la información de interés público, mientras hace de México un país autoritario, el presidente del PAN afirmó que si no es en el Congreso, será en las calles donde fuercen a Morena a escuchar su opinión.

“Si la 4T no nos va a escuchar a los que pensamos distinto, entonces Acción Nacional se va a hacer escuchar, van a escuchar por lo menos nuestros mensajes, y si el PAN está llamado a convertirse de nuevo en resistencia civil, resistencia civil seremos, se los puedo asegurar”, exclamó.

Recalcó que la defensa del INAI no es una lucha “por sueldos o por cargos”, es una lucha por el derecho a la transparencia, “estamos defendiendo la transparencia en este país”, afirmó al acusar que su partido no es escuchado en la Cámara de Diputados ni de Senadores, así como tampoco en foros públicos.

Por ello advirtió que se van a hacer escuchar en las calles, donde el PAN “será resistencia civil”.

Morena va a eliminar las libertades, advierten

La Coordinadora de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, señaló que los legisladores de Morena y sus aliados pretenden ir por las instituciones y después por las libertades. “Quieren eliminar a un instituto que ha costado décadas a mexicanos libres construir el derecho a estar informados, por ello en la Cámara de diputados, Morena no nos callará”.

El Vicecoordinador Elías Lixa, manifestó que el derecho a saber no lo regaló el gobierno, los ciudadanos lo conquistaron, “hoy los poderosos del gobierno pretenden con una mayoría artificial en la Cámara de Diputados, sin escuchar a quienes piensan distinto, acabar con uno de los logros más importantes del



siglo XXI: la transparencia; quieren desaparecer cualquier cosa que no les dé la razón”.

Morena quiere robarse los recursos del pueblo, acusan

La diputada Kenia López Rabadán, afirmó que hay millones de mexicanos que quieren transparencia y conocer en qué se gastan los recursos de los impuestos que se pagan, “no importa de qué partido político sea, esos impuestos se tienen que vigilar y Morena solamente quiere opacidad, quiere hacerlo en lo oscuro, no quieren que nuestro país se entere de cómo se van a robar millones de pesos, por eso pretenden desaparecer al INAI”.

El diputado César Damián, aseguró que Morena pretende robar a diestra y siniestra, pero se “topó con la resistencia de México, encabezada por Acción Nacional, iremos a la Cámara de Diputados a llevar argumentos para pelear y discutir en favor de las y los mexicanos a sabiendas de que Morena y su gobierno son sordos, son necios, y no quieren que sepamos cómo están robando los recursos de los mexicanos”.

Morena quiere ocultar corrupción, acusan

La secretaria General del PAN, Michel González, afirmó que Morena le teme a la transparencia y por eso pretende desaparecer al INAI porque quiere seguir haciendo negocios, “tampoco quieren que nos demos cuenta en qué se gastan y entre quienes se reparten lo que se roban, pretenden eliminar a un contrapeso para quitarnos el derecho a saber, por ejemplo, si los hospitales están contruidos con los materiales adecuados para no poner en riesgo a las familias mexicanas”

El diputado Federico Döring, resaltó que el INAI es una institución panista, creada en el sexenio de Vicente Fox y se constituyó para vigilar nuestros impuestos, para saber quién y cómo se gasta nuestro dinero, para rastrear qué hacen con estos impuestos; “Morena quiere esconder la corrupción en la que están inmersos los hijos de ya saben quién y nosotros vamos a señalar y luchar por la transparencia de este país”.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/11/20/el-pan-convoca-defender-al-inai-en-las-calles-510977.html>